

Municipalidad continúa apoyando la construcción de una nueva Comisaría de Carabineros en Rancagua

Un sueño de años que podría empezar a materializarse, gracias al trabajo conjunto entre las vecinas y vecinos del sector poniente, la Municipalidad de Rancagua, el Gobierno Regional, Carabineros y la Seremi de Bienes Nacionales. Estas entidades han realizado una exhaustiva búsqueda de terrenos que cumplieran con los requisitos de localización, urbanización adecuada y superficie mínima requerida por Carabineros para la esperada construcción de la 9ª Comisaría en el sector poniente de la ciudad.

Se identificaron siete posibles ubicaciones en el sector, y entre estos terrenos, se consideró para revisión y evaluación el ubicado en la calle En-

rique Dintrans #478, en la población Irene Frei. En una reunión realizada la semana pasada en el Gobierno Regional, con la participación de la Dirección de Arquitectura del MOP, la Seremi de Bienes Nacionales, la Secretaría de Planificación Comunal (SECPLAC) de la Municipalidad de Rancagua y Carabineros de Chile, se concluyó que el recinto en la calle Enrique Dintrans es la mejor opción debido a su localización y al cumplimiento de las exigencias establecidas por Carabineros.

Frente a esta noticia, el alcalde de Rancagua, Emerson Avendaño, destacó que se trata de "un inmueble que ha prestado distintos servicios a la comunidad y ahora vuelve a nuestras policías para convertirse en la 9ª Comisaría de Carabineros. El sector poniente es un sector que ha crecido, que anhela mayor seguridad y va a tener su Comisaría. El sector ya tiene una Compañía de Bomberos, pronto un CESFAM, y todo esto gracias a la inversión en conjunto con el Gobierno Regional, todo con el fin de entregar mayor bienestar a nuestra comunidad".

El Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, señaló que este es "un sueño de muchos años que hemos estado siguiendo, buscando terrenos. Agradecemos a Carabineros, a Bienes Nacionales, al municipio de Rancagua y, sobre todo, a los vecinos por seguir trabajando y luchando por la Comi-



saría del sector poniente".

El Jefe de la Sexta Zona de Carabineros, General Max Jiménez, indicó que este es el resultado de "un trabajo muy importante, realizado junto a los vecinos del sector poniente, el Gobierno Regional y la Municipalidad de Rancagua, donde se ha localizado un terreno factible para construir la futura 9ª Comisaría de Rancagua Poniente".

Graciela Marceli, presidenta de la JVVV Jardín Los Prados de Santa Julia, manifestó que "esto fue un sueño de los dirigentes. Hace un año que nuestros dirigentes querían una Comisaría en el sector poniente. Me tocó a mí dar la lucha, y aquí estamos; la ganamos, la sacamos, gracias a nuestras autoridades, al alcalde y al gobernador. Estoy feliz porque los sueños se realizan con trabajo".

Actualmente, este terreno pertenece al Fisco de Chile (Seremi de Bienes Nacionales) y ha sido entregado en comodato al municipio. Este contrato vencerá a finales de este año, y la institución comunal se ha comprometido a no solicitar su renovación, para que, por fin, las vecinas y vecinos del sector poniente vean cumplido el sueño de mayor seguridad para sus barrios, villas y poblaciones.

